

山口県秋吉台にキャンプに行きました!!

1995.3.4.SAT ~ 3.5.SUN

えー…僕たち今山と鶴木は秋吉台にキャンプに行きました。博物館に泊まり、山大の洞研の方々、山大OBの方他数名の方と共に2日間過ごしました。1日目は夕方からおじゃました。それで、ごちそうをいただいたり、山大洞研の方々、館長さんなどにたくさんのお話を聞いていたのですが、とても勉強になりました。やっぱり人が多いというのはとても良いことで、ユニークな方もいらしゃいました。2日目の朝は自分達でお湯を沸かし、うどんとおにぎりを食べました。その後、大正洞付近の林、やぶ(?)の中を穴さがし(ブッシング)をしてまわりました。石灰岩の集まつ附近に穴があるそうなので、一生懸命に探しました。いばらや倒木があて足場をあまり良いとはいえないところで、山大洞研の方々、水島先生と僕等は穴をさがしたのですが、結局、穴は見つかることはありませんでした。洞研の方々も館長さんと他、みなさん大変いい方ばかりでしたので、迷惑はかけたでしょうか。とても楽しかったです。

今山

無事帰宅参りました。えー…キャンプに行ったところ、夜中に雪が降りました。次の朝、「いちめんの銀世界」でした。その雪の中を穴探しの為に歩いてまわったのは苦痛でした。くつは濡れだし、服は汚れるし……でも前夜の会食、その他で盛り上がりたので楽しかったです。頭に残っているのはいろいろと教えていただいた山大OBのTさんや、とても楽しく話され、笑わせていただいた山大洞研のKさん、最初に話しがけられた山大洞研のKさん(先ほどKさんとは別の方)で、穴をさがしよりも頭に残っています。(それはちといいけない?) ……まあまた、秋吉台に行く機会があれば勉強になるということなのでまた行きたいです。

鶴木

ひまーでーしーにーやー、ひまーなーと聞こることかでました。山大のひまん(洞研の木村さんやOBの鶴木さんなど)とお会いされ、お話をひまー聞きました。まあ、くわしいことは今山君書いてるのではあります。とにかく、靴の替えがなくて

さあさあ

雪でびよびよ

理科部
通信

vol. 11

発行者
江島
後川
亀子
末廣

Let's
fight!~

教師より
外部の人との接触は人間を大きくします。今山君と鶴木君は素晴らしい経験をしました。それにしてもブッシングは辛かった。…水島
中1の文章…こんなもんだけ???



Yes